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ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＯＫＡＣＨＩ 

十勝ワイズメンズクラブ 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB 

TO THE YMCA 

2021-2022 4 月号

CHATERED 1977 

十勝クラブ会長  矢 竹 克 年   主 題 『  明るい未来へ向けて さらなる高みへ  』 

国  際 会 長    キム・サンチェ 【韓国】    『世界とともにワイズメン』 

アジア太平洋地域会長  大 野    勉  【神戸ポート】 『100年を越えて変革しよう』 

東日本区理事   大久保 知 宏  【宇都宮】   『私たちは次の世代のために何が出来るか？』 

北海道部部長   中  村 義 春  【十勝】『心を高めようパート 2 ワイズダムの繋がりを友情の輪に』 

事務局 〒080-0312 北海道・十勝・音更町南鈴蘭南 4丁目 5－5 とかち帯広ＹＭＣＡ内 

                            TEL：0155-32-5561 FAX：0155-32-5562 

 

 

会員 4 月出席者 ニコニコボックス  ク ラ ブ 役 員 
在 籍   18 名 
(内広義)  (2 名) 
 
 
出席率  50 % 

ﾒﾝﾊﾞｰ         0 名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   0 名 
ｹﾞｽﾄ       0 名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ      0 名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ     8 名 
計            8 名 

前月残高 404,591円 

今月入金              0 円 

今月支出      0 円 

今月残高 404,591円 

会  長 矢竹 克年 

次期会長 久保田和寿 

副 会 長  山田 敏明 

〃    赤松 明彦    

書  記 山本 雅之 

会  計 大竹 由子 

直前会長 重堂 幸恵  

担当主事 川口  豊 

《今月の聖句》 <空っぽの墓> マグダラのマリヤが墓に行くと、墓は空っぽであった。 

主の復活はまだ、誰も信じられなかった。  ヨハネによる福音書 20 章 1～10 節

               
 

4 月役員会報告   

＜川口ワイズ報告参照＞ 

日 時 2022 年 4 月 4 日(月)19:00-19:45 

出席者 池田/大竹/越智/川口/久保田/中村 /矢竹/ 

山田 

1．4 月例会 感染拡大防止のため中止  

２．YMCA 報告  

・3 月 19 日( 土)に幼保園の卒園式が行われ、

石丸ワイズから祝電が届いた。 

・4 月 2 日(土)に幼保園・保育園の入園式が行

われた。 

・配布資料にて新年度スタッフ紹介、いも植

え、いも掘り、キャンプ等の年間スケジュ

ール確認があった。 

3．その他報告 

 ・次年度役員については、次期会長（久保田

ワイズ）へ一任することとし、結果は山田

メンが取りまとめてメールでメンバーへ伝

えることにした。 

 ・北海道部評議会が 4 月 29 日(金・祝)、オン

ライにて開催される。 

5 月役員会 5 月 2 日(月)19 時より 寿し政  

5 月例会(LT・RBM)5 月 14 日(土) 

山菜ファミリー例会 当番：山下ワイズ  

恵みの里 YMCA キャンプ場        

 

感染拡大防止のため 

4 月例会中止＜LT・RBM＞ 

2 月から 3 ヶ月続けて例会は中止となりまし

た。中々コロナ感染者は減りません。月当番に

原稿を依頼しましたが、諸事情で無理とのこと

でした。急遽、私がブリテン担当として、一言

書かせていただきました。 

 

    「夢の大地・定住」 

                池田正勝 

私たちが、清水町旭山の上旭地区に住んで 45

年目を迎えています。札幌 YMCA とここ清水町

立上旭小学校が閉校になる 10 年前位からの交流

がありました。当時、私は網走養護学校に在職、

親友の十勝ワイズのチャーターメンバー故森末良

二氏から閉校の連絡を受けました。私は以前から

理想郷造りを夢み、十勝管内の閉校跡地を探して

いたのですが、以前帯広教会でお会いした森末さ

んからの情報、偶然にも帯広市に新設開校された

北海道帯広養護学校へも希望通り転勤できまた。 

 教員住宅はまだ建設されていないため、自分で

見つけてくださいとのこと。森末氏紹介で幸い清

水町教委から、閉校になった校舎と住宅の管理を

任され念願の居住地が与えられ今日があります。 

元校舎は夏休みの期間、多くの団体が宿泊し、

キャンプファイヤーを楽しんでくれました。ワイ

ズからも補助をいただき、整備して参りました
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新年度がスタートし、YMCA 保育園・幼保園にも新しい仲間が増えました。今年度も、いも植えや

収穫遠足、デイキャンプにハロウイーンパレードなど様々な行事やリトミックを通して、ワイズメンズ

クラブの皆さんにご協力いただきながら、YMCA とワイズメンズクラブとの「つながり」を大切にし

ていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

                           

                                          

 

  

 

 

 

 

根こそぎ倒れた桜の大木 

切り倒し作業 

昨年の出来事ですが、12 月 1 日の夜中、

日高おろしは、風速35メートルと、新聞で

は報道されていました。 

学校跡地であったからこそ大切にされて

いた桜の大木は、3 本も折れたり、根こそ

ぎ倒れたりしました。柏、ヤチダモ、ハン

ノキなども犠牲になりました。隣の芽室町

新朝日地区に移り住んでいる人たちが薪ス

トーブを焚いているので、声をかけたとこ

ろ、チェンソーを駆使し、次々切断。私も

トラクターで牽引や運搬など、一緒に作業

をしました。  

コロナ禍で野外活動が少なくなり倒木材

は山積み状態ですが、この度の被害で、そ

の量が膨大になり、今後、数年分は確保で

きました。 

2 年間、山菜ファミリー例会はできません

でしたが、今年こそは、炭火のジンギスカン

と山菜料理を囲んで、歓談し、大キャンプフ

ァイヤーを皆で楽しみにしています。 

 

 

   

４月２０日、新入園児歓迎会を行いました。 

年長組が企画や司会を担当し、「どんな色が

すき」をみんなで歌って踊りました。 

 

みんなで食べると

とおいしいね！ 

朝は、「え～ん」と泣いている子も給食は大好き。泣いた顔が笑顔に！ 

美味しすぎて、大きな口を開けて手まで食べてしまいそうな 1 歳児でした。 

プレゼントをしてくれました。 

持ちこたえた桜の老木 

例年より早く 4/27 開花 

 


